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Ex-jogador de Philadelphia Eagles elogia louvoramente
novato na NFL

O ex-astro dos Philadelphia Eagles, Jason Kelce, elogiou o novato Luis  Rees-Zammit como
tendo o potencial de ser "o jogador mais comercializável de todos os tempos" se ele conseguir no
NFL. 
Rees-Zammit, de 23 anos, abandonou o rugby union vaidebet mobile janeiro após uma carreira
internacional e clubes altamente bem-sucedidos com  a Wales e na divisão superior inglesa. Em
março, ele assinou um contrato com o Kansas City Chiefs depois de  impressionar no programa
da NFL.

Cams que se aproximam

O galês, que nunca jogou futebol americano vaidebet mobile nível organizado, agora  tentará
garantir um lugar no elenco de 53 homens do Chiefs para a nova temporada regular, que começa
vaidebet mobile setembro. 

Rosto charmosa

Falando no último episódio de seu podcast "New Heights" com seu irmão, a estrela do Chiefs
Travis Kelce,  o centro lendário disse: "Estou animado ... Com essa boa cara, esse cara, se der
certo, será o jogador mais  comercializado de todos os tempos, veja essa cara."
Travis Kelce respondeu: "Amo um menino elegante", mas advertiu que Rees-Zammit  teria alguns
meses duros à frente enquanto ele se ajusta ao futebol americano.

Experiência úmida

"Vai ser uma experiência úmida  no início", disse.
"Não é fácil apenas fazer essa mudança; eles são dois jogos completamente diferentes. Mas ele
é  um atleta e isso é o que o Chiefs viu. Ele é um cara inteligente, um jogador inteligente. Então,
ele  vai ser capaz de pegar a ofensiva eventualmente.
"Mas vai ser uns meses difíceis para ele aqui enquanto ele  se acostuma à NFL.
Travis disse que seu conselho para Rees-Zammit era não se abrumar e que "todos acreditam 
que você tem o potencial para poder jogar."
Jason Kelce depois pediu desculpas nas redes sociais por comentários que  fez no show depois
que vaidebet mobile descrição de o que ele considerava um estereótipo galês deu vaidebet
mobile algumas pessoas, incluindo  o ator e co-proprietário do Wrexham Rob McElhenney, que
disse que Kelce estava "incrivelmente errado" com vaidebet mobile avaliação.

Rafael Nadal cuestiona su participación en Wimbledon y
prioriza los Juegos Olímpicos

Rafael Nadal ha sembrado dudas sobre su participación en  Wimbledon este año, afirmando que
"no es una buena idea" ya que busca priorizar los Juegos Olímpicos en la arcilla  de Roland
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Garros.
El 22 veces campeón de Grand Slam fue eliminado en la primera ronda de Roland Garros por
Alexander  Zverev el lunes y dijo que París 2024 ahora es el "principal objetivo" para el verano.

Transición difícil

La transición de la  arcilla a la hierba es el cambio más difícil de superficie en el calendario de
tenis. Wimbledon comienza el 1  de julio, con el torneo de tenis olímpico que comienza menos de
un mes después, el 27 de julio.
"Parece difícil",  dijo Nadal, quien ganó el oro individual en Beijing 2008, sobre sus perspectivas
en Wimbledon. "Honestamente, no puedo confirmar lo  que está pasando, pero para mí, ahora
parece difícil hacer la transición a la hierba, teniendo de nuevo los Juegos  Olímpicos en arcilla.
"Así que no puedo confirmar nada, necesito hablar con el equipo, necesito analizar tantos hechos,
pero no creo  que sea una buena idea después de todas las cosas que le han pasado a mi cuerpo
hacer una gran  transición a una superficie completamente diferente y luego volver
inmediatamente a la arcilla.
"Hoy, siento que no es una buena idea.  No puedo confirmar, pero mi sensación es, incluso si
estoy inscrito en Wimbledon porque tenía que hacerlo, no creo que  sea una idea positiva en este
momento."

Objetivo Olímpico

Nadal también está programado para jugar en dobles en París 2024 con Carlos  Alcaraz.
La estrella de 37 años ha luchado con lesiones desde el Abierto de Australia 2024 y se vio
obligado a  perderse la gran mayoría de la temporada pasada mientras intentaba preparar su
cuerpo para un último año en el circuito.
Después  de anunciar previamente que 2024 probablemente será su último año en el tenis
profesional, Nadal abrió la puerta a una  posible vuelta en 2025 después de su derrota ante
Zverev, diciendo que no está "100% seguro" de que la derrota  fuera su última aparición en
Roland Garros.
Pero dada su lucha con las lesiones en las últimas 18 meses, Nadal admitió  que, incluso si
prioriza estar en forma para los Juegos Olímpicos, no hay garantía de que lo esté.
"No puedo decirte  si estaré o no en un mes y medio", dijo Nadal. "Mi cuerpo ha sido una jungla
en los últimos  dos años y no sabes qué esperar. Me despierto un día y encuentro una serpiente
mordiéndome; otro día, un tigre.
"Ha  sido una gran lucha con todas las cosas que he pasado, pero la dinámica es positiva en las
últimas semanas.  Me sentí listo. Creo que mañana estaré listo para jugar de nuevo si tuviera que
– pero no tendré que",  rió. "Necesito aclarar mis ideas ahora y ver qué nueva calendar
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